

楽しいひと時を♪クリスマス会開催☆ ～飛鳥ともしび苑～

12月23日、飛鳥ともしび苑デイサービスでは、クリスマス会が開催されました！
職員による合唱、ハンドベル、ダンスの出し物や、ゲーム、ビンゴ大会など、最後まで盛り上がりました(^_^)



ピンクレディーの「UFO」は皆さんが口ずさめる鉄板ソング♪
盛り上がっていきましょう！



たたいてかぶってジャンケンポン！！
熱戦が繰り広げられます★ (^ー^)/



二人羽織に挑戦！意思疎通が難しい。。。(^_>)



特大サイズのクリスマスケーキ！皆さま喜んで召し上がっておられました！



職員とご利用者様で作った
手作りリースのプレゼント★
お家で飾ってくださいね(^ ^)



お楽しみのビンゴの景品は、温かい靴下や高級ティッシュなど、嬉しいものがたくさん！皆さま目移りしながら選ばれていましたよ(*ω*)

職員インタビューコーナー

保育の世界に入ったきっかけ

小学生の頃に食べていた給食が大好きだったので、高校生の時に栄養面を考えながら何百人という人数の食事を美味しくつくる栄養士を目指したい気持ちもありました。
保育士なろうと決めたのは、小学3年生からずっとピアノを習っていて演奏することも好きでしたが、高校生になり楽曲や童謡を人前で教えたいという気持ちが芽生えたことがきっかけです(^-^)

実際に保育の仕事に就いて

短大の時に行った実習先で、保育士さんの動きを見ながら様々なことを学ぶことができました。記録方法や小学校就学前の大切な引継ぎ事項など、表に出ない業務についても学ぶことができました☆

私自身が保育園児だったことから、当時の保育士さんが、早朝から優しく接しながらこんな業務もこなしていたんだと、保育士になり改めて大変さが理解できました。。。

短大卒業と同時に、自分の強みであるピアノを活かすことのできる幼稚園に就職し、マンモス園なりの大変さはありましたが7年間勤めました。

その後、学童保育の指導員を1年間経験し、今年6月からともしび保育園に入職して今に至ります。

ともしび保育園は、保育設備や環境も良く、とても働きやすいと思います。保育士一人一人に余裕があり、落ち着いた保育が実現できる環境です(^-^)

やりたいこと

発表会やお誕生日会など特別なイベントの際は、全てのクラスの子もたちが1つの場所に集まりますが、それ以外はクラス別なので交流を図る機会を持ちたいと思っています！

普段の保育中に、乳児クラスが幼児クラスに行って遊ぶといった「異年齢での保育遊び」も楽しいでしょうし、それぞれの年代の子供たちも喜ぶと思います(*^-*)

大切にしていること

クラスの子ども一人一人に、「必ず関わる」ということを強く意識しています。今日まだスキンシップが取れていないと思ったら、自分から関わりどの子にもひと声掛けて、お話ししない日がないように心掛けています。
また、危険が伴う場合は制止しますが、子どもに威圧感を与えたり、大人の顔色をうかがうような子どもになって欲しくないで、笑顔で保育を行っています(*^-*)



ともしび保育園 保育士
河堂 愛さん

休日の過ごし方、ストレス対処

休日は、友人と観光スポットに出掛けたり、ピアノ発表会にボランティアで参加したりと、外で過ごすことが多いです。ピアノ発表会は、年々習っている生徒が減ってきており、私自身も発表会で演奏することもあります。今年11月の発表会では、経験の長さから最後の演奏(トリ)を飾らせていただきました(^-^)
ストレス対処は、趣味であるピアノ演奏を両親に聴いてもらうことです。

未来の自分

保育士を続けていると後輩が増えてきますが、先々は自分が指導者や主任職までいけたらいいな、という気持ちは持ち合わせています。
栄養士を志したこともあるので、管理栄養士や食育に係わる資格も取りたいと思っています。
私自身、料理が好きなので、平日は母に代わって料理しており、特に煮物とカレーライス得意料理です。食事の大切さを改めて知り、未来の自分の赤ちゃんには、美味しく安全な離乳食を作りたいと思います(^-^)